

# 学校だより 浅海



2024  
10

松山市立浅海小学校  
2024.10.3

## 「ふるさと浅海」を愛する児童の育成

校長 宮内 幸泰

2学期が始まって、あっという間に一か月が経ちました。9月に入っても8月のように暑い日が続き、熱中症指数が警戒レベルを超え、運動場や体育館で遊べない日もありましたが、浅海っ子は、勉強にスポーツに頑張っていて取り組んでいます。

9月24日、25日の2日間、5年生6名は松山市の野外活動センター（レインボーハイランド）で集団宿泊活動を行いました。自然の中で、オリエンテーリング、キャンプファイヤー、野外炊飯など、他校の友達と仲良く活動しました。その中で、自分で正しく考え、行動する力、友達と助け合う態度、自然に親しみ、自然の素晴らしさや美しさを感じる心を身に付けました。2日間で立派に成長した5年生が、6年生と一緒に学校のリーダーとして、今後ますます活躍してくれることを期待しています。



夏休みには地域の方々が、浅海っ子のために、たくさんのイベントを催していただきました。そして、今年も9月28日（土）にキャンドルアートを盛大に開催していただきました。今年のテーマは「ひまわり」でした。浅海地区まちづくり協議会の方々や放課後子ども教室「浅海オレンジっ子クラブ」の方々にお世話になり、ペットボトルにろうそくを立てる作業やペットボトルを並べる作業等を子どもたちと一緒にさせていただきました。地域の方々と一緒に準備から後片付けまで行うことで、子どもたちに一つのイベントをやり遂げる喜びや達成感を味わせてくれることを大変感謝しております。



様々な活動で地域の方と触れ合ったことは、子どもたちにとって一生忘れられない思い出になると思います。同時に、自分たちが育ったこの「ふるさと浅海」をいつまでも大切に思ってくれることと思います。そして、いつの日か、大人になったときに、自分たちが子どもの時に地域の方々にしていただいたように、同じように次の子供たちに引き継いでくれることを期待します。私たち教員も、地域の方々への感謝を忘れず、「ふるさと浅海」を愛する児童を育てていきたいと思っています。

今後とも22名の浅海っ子の笑顔が輝き、ともに伸びていけるように学校教育に全教職員で力を合わせて取り組んでいきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

# 校内造形大会



9月13日は、校内造形大会でした。1年生は「ふしぎないきもの」、2年生は「友達ハウス」、3・4年生は「自分が行きたい島」、5・6年生は「12年後のわたし」という題材で作りました。材料や素材を工夫して、自分の思いを込めながら、一生懸命作品作りに取り組みました。



## 集団宿泊活動

5年生は、9月24日・25日に集団宿泊活動で松山市野外活動センターに行きました。浅海小・立岩小・難波小・正岡小の4校合同で行い、他の学校の友達と仲良く協力して活動ができました。集団宿泊活動で学んだことを生かして、これから6年生とともに浅海小のリーダーとして活躍してほしいです。

